

bon de commande de la brochure



***Tous ensemble
pour que ça change
Abattre le capitalisme,
construire le socialisme.***

Dès maintenant vous pouvez passer commande d'un ou plusieurs exemplaires. Prix : 5 euros

NOM: Prénom:

Adresse:

Ville: Code postal:

Nombre d'exemplaires: (Chèques libellés à : Communistes)

A envoyer à **Communistes**

99bis Avenue du Général Leclerc – 75014 Paris

ou par E'Mail : communistes2@wanadoo.fr

Pour adhérer

Prendre contact

Recevoir notre journal

Communistes:

99bis Avenue du Général Leclerc
75014 PARIS

Nom :

Prénom :

Adresse :

Ville :

Code postal :

Tél perso :

E-mails :

Suite de la page 2

Où vont ces milliards ?

Ils sont confisqués par le capital

qui se les approprie avec l'appui du gouvernement (cadeaux divers, blocage des salaires, réductions massives d'emplois, délocalisations...)

-En 2013 les actionnaires des entreprises du CAC40 ont touché à eux seuls 39,2 milliards d'euros. Rien qu'au 1^{er} semestre 2014 les entreprises ont déjà fait 31,4 milliards de profits.

-En 2008 après l'éclatement de la crise actuelle du capitalisme, les Etats de l'Union Européenne ont trouvé immédiatement 750 milliards d'euros pour aider les banques

*Drones, sous-marins nucléaires, moyens de cyber attaques etc. les moyens de guerre englobent des dizaines de milliards. La guerre en Centrafrique a coûté 1,25 milliard en 2013, la guerre au Mali 2,7 millions par jour. La nouvelle guerre en Irak a déjà coûté 1,5 milliard.

Pour récupérer ces milliards :

*Il faut faire payer aux entreprises capitalistes les milliards qu'elles empochent: les cotisations sociales employeurs – les impôts – En finir avec la fraude instituée par les gouvernements etc.

Depuis 1986 les gouvernements qui se sont succédés ont privatisé l'essentiel des grands groupes nationalisés en 1945 : Alstom – la SNECMA- Renault – TOTAL- Gaz de France- Péchiney – Usinor- Thomson -Les Télécom- La Poste – Air France – les Autoroutes – Le Crédit Lyonnais- Suez – Le Crédit de France- Paribas- Areva a ouvert son capital...

Il faut stopper les privatisations en cours que le gouvernement socialiste accélère: la SNCF – l'EDF.

Cette politique mène à la privatisation de la Sécurité Sociale, des Universités, etc. Le gouvernement va offrir au privé cette année 5 à 10 milliards des parts qu'il possède dans des entreprises comme EADS ou le marché de Rungis.

En 2013 J. Marc Ayrault avait déjà ouvert au privé le capital de Safran et de EADS.

Il faut redonner au peuple, la propriété des grands moyens de production et de la finance ainsi que leur gestion. Il faut Nationaliser les grandes entreprises décisives pour notre économie mais en même temps il faut assurer leur gestion par les travailleurs.

CETTE ALTERNATIVE COMMENT L'IMPOSER ?

Un seul moyen, la lutte.

La lutte tous ensemble, unis, partout, chaque jour pour faire reculer les coups du capital et du gouvernement, pour l'emploi, les salaires... pour imposer les revendications. La lutte politique pour imposer un véritable changement de politique.

La lutte contre le capitalisme, clairement et sans aucune ambiguïté.

Le peuple uni, représente une force considérable. Sans attendre, unissons-nous, rassemblons-nous, bousculons les résistances à l'action.

C'est à cela que vous appelle notre parti.

C'est pour cela qu'il existe.